

Kepolisian Republik Indonesia Rotasi Pejabat Lingkup Polda Jabar

Nanang Suryana Saputra - JABAR.OPINIPUBLIK.ID

Dec 26, 2021 - 13:00



BANDUNG - Kepolisian Republik Indonesia (Polri) merotasi pejabat di lingkungan Polda Jawa Barat mulai dari Wakapolda Jawa Barat hingga Kapolresta Bandung berdasarkan Surat Telegram (ST) Kapolri yang baru diterbitkan.

Rotasi tersebut tertuang dalam surat nomor ST/2567/XII/KEP./2021, ST/2568/KEP./2021, dan ST/2568/XII/KEP./2021, yang ditandatangani oleh AS SDM Irjen Pol Wahyu Widada atas nama Kapolri.

"Brigjen Pol Eddy Sumitro Tambunan saat ini Wakapolda Jabar akan diangkat dalam jabatan baru sebagai Widyaiswara Utama Sespim Lemdiklat Polri," dalam surat telegram tersebut.

Adapun jabatan Wakapolda Jawa Barat kini bakal diambil alih oleh Brigjen Pol Bariza Sulfi yang sebelumnya menjabat sebagai Karobinkar SSDM Polri. Sementara itu Kombes Pol Hendra Kurniawan yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolresta Bandung dimutasikan menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Jemen SDM Itwasum Polri. Mutasi Hendra tersebut dalam rangka pendidikan di Sespimpti pada 2022.

Sedangkan jabatan Kapolresta Bandung kini diisi oleh AKBP Kusworo Wibowo. Kusworo sebelumnya menjabat sebagai Kasubbagrenpers Bagren Rojianstra SSDM Polri. Selain pimpinan satuan wilayah, sejumlah pejabat utama di lingkungan Polda Jawa Barat pun turut dirotasi. Salah satunya jabatan Kabidhumas Polda Jawa Barat yang beralih dari Kombes Pol Erdi A Chaniago ke Kombes Pol Ibrahim Tompo. Erdi yang sudah menjabat Kabidhumas sejak Agustus 2020 itu dimutasikan menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Penmas Divhumas Polri.

Selain itu, jabatan Direktur Reserse Narkoba Polda Jawa Barat pun mengalami rotasi kepemimpinan. Kombes Pol Rudy Ahmad Sudrajat yang sebelumnya mengisi jabatan itu kini digantikan oleh Kombes Pol Johannes R Manalu.

Rudy Ahmad kini diangkat dalam jabatan barunya menjadi Kabaganev Robinopsnal Bareskrim Polri.

Sedangkan Johannes yang menggantikan Rudy sebelumnya menjabat sebagai Analis Kebijakan Madya Provos Divpropram Polri. Kemudian Kombes Pol Eddy Djunaedi yang sebelumnya menjabat sebagai Direktur Lalu Lintas Polda Jawa Barat diangkat menjadi Kabagops Korlantas Polri. Adapun jabatan Eddy tersebut digantikan oleh Kombes Pol Romin Thaib.

Sebelumnya Romin menjabat sebagai Kabagrenmin Korlantas Polri. Lalu Direktur Polairud Polda Jawa Barat Kombes Andreas Widihandoko diangkat dalam jabatan barunya menjadi Widyaiswara Madya Sespim Lemdiklat Polri. Jabatan Direktur Polairud Polda Jawa Barat kini diisi oleh Kombes Pol Arnapi yang sebelumnya menjabat sebagai Direktur Polairud Polda Jawa Timur. (***)